



El R. Ayuntamiento de Juárez, N.L. que encabeza el Alcalde
Francisco Héctor Treviño Cantú

se une a la pena que embarga a la familia

De la Peña Marroquín

por el sensible fallecimiento de la señora

**María Graciela
Marroquín Espinoza**

Madre de nuestro amigo el

Alcalde de Santiago, N.L.

David de la Peña Marroquín

Expresando nuestras condolencias a familiares y amigos

Realizan en Juárez trabajos en arroyos

Tratando de evitar contratiempos en la etapa de lluvias, y que los efectos de la naturaleza causen tragedias o daños materiales, en Juárez sus autoridades aplicaron obras hídricas que se traducen en mejoras para todos.

Es así que con una mínima inversión pero si mucha voluntad de querer hacer las cosas bien, es como el trienio de Francisco Treviño Cantú traza acciones en pro de todos sus habitantes.

Dicho ello desde este lunes se dieron a la tarea de ampliar los cauces de algunas ríos y causas naturales del agua, afin de evitar crecidas de sus corrientes y con ello desbordamiento del vital liquido y afecte a terceras personas.

En este tema el Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, acudió esta mañana a supervisar los trabajos de rectificación del cauce de un arroyo que en temporada de lluvias provoca inundaciones y afecta a cientos de familias en las colonias Paseo El Sabinal y Villas de Oriente.



La idea es prevenir accidentes

Además de que con esta obra se busca ampliar la capacidad hidráulica de desfogue en ese cauce, pues muchos vecinos quedan incomunicados al no poder salir o entrar al sector por la creciente de agua en los accesos a estas colonias.

“En temporadas de lluvias fuertes, obviamente quedan incomunicadas aquí estas colonias, (los vecinos) no pueden salir hacia la carretera, no pueden ingresar a su colonia cuando están estos eventos climatológicos”, indicó el Alcalde.

Arrecian obras de pavimentación en Juárez

El Alcalde de Juárez Nuevo León, Francisco Treviño cantó arrecio esta semana labores en pro de concretar mejoras para esta localidad, cuáles van en el tema de pavimentos, y estabilidad social para sus habitantes.

De manera franca y directa este fin de semana el edil tricolor de Juárez Nuevo León, reveló que es necesario seguir con políticas públicas en el tema de mejoras en movilidad, y que mejor que sea con pavimentos de alta calidad.

Por ello atrae recursos y en especie azafato de primera para rehabilitar y crecer en diversas zonas de confort con calles bien pavimentadas.

Y es que el tricolor logró atraer más de mil 500 toneladas de asfalto se han utilizado en las seis semanas de la Administración del Francisco Treviño Cantú, para llevar a cabo trabajos de bacheo e instalación de bordos reductores de velocidad en diferentes colonias, avenidas y la cabecera municipal de Juárez.

Durante una supervisión de trabajos que realizaba la Secretaría de Servicios Públicos en las calles

Bernardo Reyes y Garza Ayala, del centro del municipio, y en la Avenida Teófilo Salinas, el Alcalde reafirmó su decisión de mantener un programa permanente de bacheo para mejorar las vialidades de Juárez.

"Es un compromiso de campaña y vamos a seguir manejando de manera permanente este programa, donde estaremos visitando las colonias donde haya mayor necesidad... Hay unas que están más deterioradas que otras, y vamos a irle dando prioridad a ellas", expresó el Alcalde.

Es de decir que de acuerdo con información de la Secretaría de Servicios Públicos, en el mes y medio que lleva la actual Administración de Juárez, se han rehabilitado más de 7 mil 500 metros de carpeta asfáltica e instalado alrededor de 200 bordos reductores de velocidad.

Francisco Treviño indicó que también será permanente el programa Mejorando Tu Colonia, con el que arrancó como Alcalde, y que se enfoca en llevar a las colonias trabajadores y maquinaria. (AME)



Ayer se realizó una Feria

Generan más empleo en Juárez

Por el bien de la estabilidad de las familias de Juárez, en especial de que haya sustento en el hogar y en las mesas de sus habitantes tranquilidad de que todo va a estar bien, en esta Ciudad se concretan más ferias del empleo, anunció el Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Y es que continuando con la política de buscar oportunidades laborales para los juarenses, por segunda ocasión en menos de un mes se organizó una Feria del Empleo en el municipio de Juárez.

Es así que la Administración del Alcalde Francisco Treviño en coordinación con la Secretaría del Trabajo llevaron a cabo este evento. (AME)

Exponen en Foro los ejes de proyecto regio

El Alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, dio a conocer que como parte del proceso de integración del Plan de Desarrollo para Monterrey, se efectuó un foro con expertos sobre los cinco ejes en que se basará este proyecto.

Colosio Riojas, detalló que se organizaron cinco mesas de trabajo para abordar los temas de ciudad En Paz, Sostenible, Humana, Abierta y, ciudad Próspera.

“Entendemos que este proceso de consulta no es un requisito, es una oportunidad para avanzar hacia una de nuestras principales aspiraciones de ser un gobierno abierto. Creemos firmemente que, gobernar colaborando identificamos mejor los problemas y creamos mejores políticas públicas”, mencionó Colosio Riojas.

En cada una de las mesas de este foro participaron miembros de la sociedad civil, el sector privado, el gobierno municipal y expertos de cada tema procedentes de la academia.(CLR)